



## Communiqué du SNUTER-FSU BFC du 26 octobre 2023

Chers (ères) collègues,

Le SNUTER-FSU BFC tenait à faire un petit communiqué afin de faire savoir auprès des agents de la région sa position et son avis sur les derniers événements du mois d'octobre et ce fameux CST de ce 26 octobre 2023 en VISIO.

Oui, nous ne sommes pas représentatifs, mais il y a 5 organisations syndicales à la région Bourgogne-Franche-Comté dénonçant et désapprouvant l'attitude, la politique, le mépris qu'ont nos élus envers nous et vous agents de la région que vous soyez de catégorie C, B et A.

C'est pourquoi, le SNUTER-FSU BFC tient à se positionner en soutenant nos camarades siégeant FO, UNSA, CGT en CST dans leur action qu'ils ont décidé de mener afin de montrer à nos élus que les agents de la région BFC ne sont pas du bétail qu'on manipule.

De plus, le SNUTER-FSU tient à rappeler à nos élus que ce n'est pas avec des primes versées par-ci par-là que cela fera remonter du pouvoir d'achat à nos collègues, nous accordons que c'est mieux que rien certes, mais nous, au SNUTER-FSU nous voulons que les agents touchent un équivalent d'un 13-ème mois.

Nous rappelons que le SNUTER-FSU se positionnera toujours en faveur de nos collègues quel que soit leur grade pour défendre leur droit, pouvoir d'achat, etc... et nous sommes à leur disposition.

Le bureau du SNUTER-FSU  
Conseil régional de Bourgogne-Franche-Comté